
①静岡大人文社会科学部の学生は、
過去の静岡市長選と静岡市議選の
投票率をどのように分析したか。記
事から分析結果を２つ説明しなさい。

②学生が若者の声が政治に届きにくい現状にあると分析したのは、どのような観点か。

③投票率の向上のために、学生が提案したアイデアには、どのようなことがあるか。具体
例を１つ挙げなさい。

年 組 名前

静岡新聞で学ぼう ２０２３年
８月３日中部版

記事を読んで、問いに答えなさい。
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①静岡大人文社会科学部の学生は、
過去の静岡市長選と静岡市議選の
投票率をどのように分析したか。記
事から分析結果を２つ説明しなさい。

（例）

・市長選と市議選のいずれも投票率
は減少傾向で、市長選より市議選
の方が、下げ幅が大きい。

・全国の政令市で投票率を比較した
場合、直近の市長選は全体の７番
目、市議選は全体の１０番目で上
位から中位に位置し、必ずしも低
いとは言えない。

②学生が若者の声が政治に届きにくい現状にあると分析したのは、どのような観点か。

（例）２０２３年の市長選で６０代の人口が２０代の１.４倍なのに対し、投票数の差が３.３倍
という分析結果があること。

③投票率の向上のために、学生が提案したアイデアには、どのようなことがあるか。具体
例を１つ挙げなさい。

（例）投票の来場者カードを提示すると、店舗で割引を受けられる「選挙割」を導入すること。
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解答例


